



AVIS DE SUPPLÉMENT POUR LE CARBURANT

Sudbury, le 25 octobre 2021

Diffusion au sein de votre entreprise : Veuillez transmettre cet avis à tout le personnel responsable de la gestion de l'approvisionnement, des achats, des comptes à payer et de la finance, etc.

Objet : Supplément pour le carburant de Wood Wyant Canada Inc. (« Wood Wyant »)

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous informer que Wood Wyant, une filiale du Groupe Sani Marc **augmentera** le taux pour le supplément pour le carburant à compter du **1^{er} décembre 2021**.

Selon le taux annoncé au **25 octobre 2021** sur le site www.fcfuel.org, Wood Wyant **augmentera** le supplément pour le carburant pour la période s'échelonnant entre le **1^{er} décembre 2021 au 28 février, 2022**, comme suit :

- **7.00\$** pour une commande supérieure à 250\$
- était à 5.50\$ à l'avis précédent
- **3.50\$** pour une commande inférieure à 250\$
- était à 2.75\$ à l'avis précédent
- frais d'expédition de 25\$ s'appliqueront également

Veuillez prendre note que Wood Wyant continuera à réviser sa politique de supplément pour le carburant **tous les trois (3) mois** et fera les ajustements nécessaires selon le dernier taux du supplément pour le carburant en vigueur du site www.fcfuel.org.

N'hésitez surtout pas à communiquer avec votre directeur de comptes ou un représentant du service à la clientèle si vous avez des questions concernant cet avis.

En vous remerciant de votre compréhension et de votre appui, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Darryl Marshall
Vice-président, Ventes, Wood Wyant & Alpine

NOTICE ON FUEL SURCHARGE

Sudbury, October 25th, 2021

Client Circulation: Please forward this document to all personnel associated with supply chain management, Purchasing, Payables, Finance, etc.

Subject: Wood Wyant Canada Inc. ("Wood Wyant") Fuel Surcharge

Dear Valued Customer:

This is to inform you that Wood Wyant, a subsidiary of the Sani Marc Group, will **increase** the fuel surcharge as of **December 1st, 2021**.

According to the rate announced on **October 25th, 2021** on www.fcfuel.org, Wood Wyant will **increase** the fuel surcharge for the period between **December 1st, 2021 to February 28th, 2022** as follows:

- **\$7.00** for orders over \$250
- was \$5.50 on the last notice
- **\$3.50** for orders less than \$250
- was \$2.75 on the last notice
- \$25 shipping fees will also apply

Please take note that Sani Marc will continue to review its fuel surcharge **every three (3) months** and make adjustments according to the last fuel surcharge rate applied at www.fcfuel.org.

Do not hesitate to contact your Account Manager or Customer Service Representative should you have any questions regarding this announcement.

We thank you for your support and look forward to providing you with continued solutions to your sanitation needs.

Sincerely,

Darryl Marshall
Vice-President, Sales, Wood Wyant & Alpine